

ACTUALIDAD, ALCOBENDAS

Alcobendas

La Policía Local fomenta la donación de médula ósea

A través de vinilos con el texto “Dona Médula” en los vehículos policiales.

Jueves 10 de junio de 2021, 12:15h

f t in

Es una iniciativa de la AEPDM (Asociación Española de Policías Donantes de Médula).

La **Policía Local de Alcobendas** va a ser la primera Policía Local de España que fomentará la **donación de médula ósea** a los ciudadanos, trabajadores y visitantes de la ciudad a través de **vinilos en los vehículos policiales y de protección civil** con el **DONA MÉDULA**. Se trata de una iniciativa de la **AEPDM (Asociación Española de los Donantes de Médula)**.

EPDM nace con la intención de fomentar la donación de médula a la población en general y en particular a las diferentes **Policías del Estado Español**. A través de campañas, retos solidarios, presencia en las diferentes **Academias de Policía**, charlas para informar y aclarar lo que es la **donación de médula** y en definitiva colaborar en difundir la necesidad de donar médula, un donante es una oportunidad de vida para alguien que puede necesitarlo.

Protección Civil Alcobendas Alcobendas Asociación Española de Policías Donantes de Médula AEPDM

DONA MÉDULA

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Si (0)  No(0)

Noticias relacionadas

El Ayuntamiento solicita al Gobierno la declaración de

Alcobendas registra 220 casos confirmados de covid19 en los

Plan de Prevención de Personas Mayores

Anteproyecto para un nuevo carril